

Tony Elumelu coprésidera le New Africa Summit lors de la 8e édition du Future Investment Initiative en Arabie Saoudite.

- Elumelu et d'autres dirigeants mondiaux du secteur financier ouvriront la séance plénière du FII intitulée « Conseil des Acteurs du Changement : Banque et Investissement ».
- Il interviendra également lors d'une discussion informelle intitulée « Panorama de l'Entrepreneuriat Africain », où il défendra l'entrepreneuriat, l'investissement dans la jeunesse et mettra en avant la présence en forte croissance de United Bank for Africa (UBA) dans le Golfe.

Riyadh – le 21 octobre, 2024: Tony Elumelu, Président de Heirs Holdings et de United Bank for Africa (UBA), et Fondateur de la Tony Elumelu Foundation (TEF), co-présidera le New African Summit lors de la huitième édition du Future Investment Initiative (FII) à Riyad, en Arabie Saoudite.

Sous le thème « Horizons Infinis », le FII réunira certains des leaders les plus influents du monde pour démontrer comment l'investissement peut servir de catalyseur pour un avenir prospère et durable, repoussant les limites de ce qui est possible pour l'humanité. Elumelu apportera son point de vue en tant que dirigeant d'entreprise et philanthrope catalyseur.

L'Afrique sera au cœur des discussions au FII. M. Elumelu, l'une des voix les plus en vue sur l'agenda de la transformation de l'Afrique, plaidera en faveur de l'entrepreneuriat et des investissements dans la jeunesse comme moyens d'accélérer la croissance économique et le développement de l'Afrique. Il s'inspirera de l'impact et du modèle unique de la Tony Elumelu Foundation, la principale fondation philanthropique qui soutient une nouvelle génération d'entrepreneurs africains, favorisant l'éradication de la pauvreté et la création d'emplois à travers le continent.

Le 29 octobre, M. Elumelu rejoindra d'autres dirigeants d'entreprises mondiaux lors de la séance plénière d'ouverture, intitulée « Conseil des acteurs du changement : Banque et Investissement », pour discuter de la possibilité pour les leaders visionnaires de créer de nouveaux systèmes économiques embrassant l'innovation.

Illustrant l'intérêt mondial pour les entreprises du groupe HH et la diversité du portefeuille d'investissements de HH, le Forum verra également la participation d'autres cadres supérieurs de Heirs Holdings.

- Owen Omogiafo, Présidente et Directrice Générale de Transcorp Group, l'une des principales entreprises cotées d'Afrique avec des investissements stratégiques dans les secteurs de l'énergie, de l'hôtellerie et de l'électricité, guidée par sa mission d'améliorer les vies et de transformer l'Afrique, rejoindra d'autres dirigeantes mondiales dans le secteur de l'énergie lors du sommet HERizon pour discuter de la manière dont les femmes peuvent soutenir des chaînes d'approvisionnement durables.
- Osa Igiehon, Directeur Général de Heirs Energies, partagera ses perspectives sur la transition et la sécurité énergétique lors de sa session consacrée à l'avenir énergétique de l'Afrique grâce aux investissements verts. Heirs Energies a eu un impact significatif au Nigeria, en favorisant l'autosuffisance énergétique grâce à une expansion rapide de la production de pétrole et de gaz et en développant des chaînes de valeur énergétique, contribuant ainsi à la stratégie énergétique intégrée de HH.
- Muiyiwa Akinyemi, Directeur Général Adjoint du Groupe United Bank for Africa, participera à une table ronde, en s'appuyant sur sa carrière au sein de la Banque Mondiale d'Afrique. La présence du Groupe UBA dans le CCG est essentielle pour renforcer les liens économiques entre l'Afrique et le Golfe, reflétant un engagement en faveur de l'investissement transfrontalier et de la croissance durable.

La Tony Elumelu Foundation organisera également une session plénière en marge du FII, centrée sur l'entrepreneuriat des jeunes et son rôle essentiel dans la création d'une prospérité partagée sur le continent.

En tant que défenseur de l'Africapitalisme, M. Elumelu a longtemps promu l'entrepreneuriat comme clé pour accélérer la croissance économique à travers l'Afrique, profitant de sa présence au FII pour mettre en lumière les vastes opportunités d'investissement du continent.

M. Elumelu a déclaré : « La relation entre l'Afrique et le Golfe est devenue un partenariat économique florissant, stimulant la croissance dans les deux régions. Je suis fier de coprésider le New Africa Summit au FII, où nous explorerons des opportunités d'investissement mutuellement bénéfiques entre l'Afrique et le Golfe et soulignerons le rôle clé de l'entrepreneuriat dans la transformation des visions en projets. Ensemble, l'Afrique et le Golfe construisent un héritage de prospérité partagée pour un avenir meilleur. »

A PROPOS DE TONY ELUMELU



D'origine nigériane, Tony Elumelu, que Time a désigné comme l'une des personnalités les plus influentes du monde en 2020, est l'un des entrepreneurs, hommes d'affaires et philanthropes les plus respectés d'Afrique. Il est Président de Heirs Holdings, une société d'investissement de premier plan appartenant à sa famille, et de United Bank for Africa (UBA), une banque globale présente sur quatre continents et originaire d'Afrique

subsaharienne. Nommé parmi les 50 Africains les plus riches par Forbes, M. Elumelu a consacré 100 millions de dollars de sa fortune à 20 000 entrepreneurs répartis dans 54 pays africains grâce à la Tony Elumelu Foundation (TEF), dont il est le Fondateur.

Tony Elumelu to Co-Chair New Africa Summit at the 8th Edition of Saudi Arabia's Future Investment Initiative

- Elumelu and other global financial business leaders will headline the FII Opening Plenary titled "Board of Changemakers: Banking & Investment"
- Will also speak on the "Landscape of African Entrepreneurship" in a fireside chat, championing entrepreneurship, investing in youth, and highlighting the fast-growing presence of United Bank for Africa (UBA) in the Gulf

Riyadh – October 21, 2024: Tony Elumelu, Chairman of Heirs Holdings and United Bank for Africa (UBA), and the Founder of The Tony Elumelu Foundation (TEF), will co-chair the New African Summit, at the upcoming eighth edition of the Future Investment Initiative (FII) in Riyadh, Saudi Arabia.

Themed "Infinite Horizons", FII will gather some of the world's most influential leaders, to demonstrate how investment can serve as a catalyst for a prosperous and sustainable future, pushing the boundaries of what is possible for humanity. Elumelu bring his perspective as both a business leader and catalytic philanthropist.

Africa will take centre stage, shaping the discussions at FII. Mr. Elumelu, one of the most prominent voices on Africa's transformation agenda, will advocate for entrepreneurship and investing in youth as the means to accelerate Africa's economic growth and development. He will draw insights from the impact and unique model of the Tony Elumelu Foundation, the leading philanthropy empowering a new generation of African entrepreneurs, driving poverty eradication and job creation across Africa.

On October 29, Mr. Elumelu will join other global business leaders, in the **Opening Plenary** panel, titled "**Board of Changemakers: Banking & Investment,**" to discuss whether visionary leaders create new economic systems that embrace innovation.

Demonstrating global interest in HH Group companies and the breadth of the HH investment portfolio, the Forum will see the presence of other senior Heirs Holdings executives:

- Owen Omogiafo, President and Group CEO of Transcorp Group, one of Africa's leading, listed companies, with strategic investments in the power, hospitality, and energy sectors, driven by its mission to improve lives and transform Africa, will join other global female leaders in the energy sector at the HERizon Summit to discuss how women can power sustainable supply chains.
- Osa Igiehon, CEO of Heirs Energies will share insights on energy transition and security at his session focused on powering Africa's future through green investments. Heirs Energies has made significant impact in Nigeria, driving energy self-sufficiency, through rapid expansion in oil and gas production and building energy value chains, contributing to HH's integrated energy strategy.
- Muyiwa Akinyemi, Deputy Managing Director, United Bank for Africa Group, will join a roundtable session, leveraging his perspective drawn from his career with Africa's Global Bank. UBA Group's presence in the GCC is pivotal in fostering stronger economic ties between Africa and the Gulf, reflecting a commitment to cross-border investment and sustainable growth.

The Tony Elumelu Foundation will also host a plenary session on the sidelines of FII, focused on youth entrepreneurship and its critical role in creating shared prosperity on the continent.

As the advocate of **Africapitalism**, Mr. Elumelu has long championed entrepreneurship as key to accelerating economic growth across Africa, leveraging his presence at FII to highlight the continent's vast investment opportunities.

Mr. Elumelu said: "The relationship between Africa and the Gulf has evolved to be a thriving economic partnership, driving growth across both regions. I am proud to co-chair the New Africa Summit at FII, where we will explore mutually beneficial investment opportunities between Africa and the Gulf and highlight the key role entrepreneurship plays in transforming visions into ventures. Together, Africa and the Gulf are building a legacy of shared prosperity for a better tomorrow."

ABOUT TONY ELUMELU



Nigeria-born Tony Elumelu, whom Time recognized as one of the world's most influential people in 2020, is one of Africa's most respected entrepreneurs, businessmen, and philanthropists. He serves as Chairman of family-owned leading investment company, Heirs Holdings and of United Bank for Africa (UBA), a global bank with presence across four continents, originating from sub-Saharan Africa. Named one of the 50 wealthiest Africans by Forbes, Mr.

Elumelu has given \$100 million of his fortune to 20,000 entrepreneurs across 54 African countries through the Tony Elumelu Foundation (TEF), whose Founder he is.